

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Cursos de idiomas
- Ofertas de empleo
- Academias
- Ateliers de pisco

CANTABRIA

CANTABRIA

Fomento centra el gasto en acabar la Autovía de la Meseta

El Estado contempla el distribuidor de La Marga y la conclusión de la Autovía del Cantábrico Hay 6.000 euros para estudiar el proyecto de la Autovía Dos Mares

ISABEL AROZAMENA/SANTANDER

El Ministerio de Fomento invertirá en Cantabria en el año 2006 220,8 millones de euros, un 12,4 por ciento más que el ejercicio anterior, en el que el gasto fue de 196,4 millones de euros. Como es habitual, Fomento es de nuevo el departamento que más invierte en la comunidad autónoma, junto con Medio Ambiente.

El documento presupuestario del Estado para 2006 contempla una partida de 6.000 euros para los trabajos de estudio del proyecto de construcción de la Autovía Dos Mares, una obra considerada prioritaria por el jefe del Ejecutivo regional, Miguel Ángel Revilla, que uniría Santander con el Mediterráneo. El presupuesto proyecta otros 6.000 euros para el año 2007 con destino a esta misma obra.

En la partida de Fomento destaca el gasto destinado a la Autovía de la Meseta. Se trata de un total de 161 millones de euros, procedentes de 71 millones para el tramo entre Molledo-Pesquera y otros 90,5 millones para el de Pesquera-Reinosa. La primera de estas obras, con una longitud de 11,9 kilómetros se abrirá en los próximos meses y tiene una proyección al ejercicio 2007 de 22 millones de euros.

Otros proyectos que se contemplan son el del distribuidor de la Marga con 2,4 millones de euros, con una proyección de la obra hasta el año 2009, de forma que se prevé 3 millones de euros en 2007, 14 millones de euros el año siguiente y 18,5 millones de euros el último ejercicio.

La conexión Solares-Torrelavega de la Autovía del Cantábrico, tiene una consignación de 1,2 millones. Sobre esta obra se originó una polémica al oponerse el PSOE a que fuera de peaje por lo que la vía será de uso libre.

Además, se prevé una partida de medio millón de euros para la ronda de la Bahía de Santander, en el tramo entre Peñacastillo y Cacicedo, con una proyección de la obra hasta 2008. La inversión se distribuye en 500.000 euros el próximo año, 9,5 millones el siguiente ejercicio y otros 9 millones en 2008.

El documento contempla otras inversiones menores como 10.000 euros para la variante de Potes y los 6.000 para la Autovía Dos Mares.



MOLLEDO-PESQUERA. Obras en la Autovía de la Meseta. / J. L. R.

Imprimir | Enviar

PROYECTOS

Autovía de la Meseta: 71 millones para el tramo Molledo-Pesquera y 90,5 millones para Pesquera-Reinosa.

Autovía del Cantábrico: Tramo Solares-La Encina-Torrelavega, 1,2 millones.

Ronda Bahía de Santander: Tramo Peñacastillo-Cacicedo, 500.000 euros.

Distribuidor de la Marga: 2,4 millones de euros.

Pasos a nivel: Plan de supresión, 12,2 millones de euros.

Alta Velocidad: 76.000 euros.

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto [Hemeroteca](#)



Puente del Pilar [Categorías](#)

- Alquiler de pisos
- Balnearios
- Moda infantil
- Primer Festival del Mar de Santander
- Recetas de cocina
- Fiestas locales
- Oposiciones



Ferrocarril

En el apartado destinado al ferrocarril, la línea de alta velocidad a Cantabria está dotada con una partida de 76.000 euros. Hay consignación para la red de cercanías de Santander, 1 millón de euros, y otros 300.000 euros para el estudio de la integración ferroviaria en Torrelavega.

Otras actuaciones del Ministerio de Fomento en Cantabria son la conservación y explotación de carreteras, con una dotación de 19,2 millones de euros, con proyección hasta el año 2009. Las actuaciones de seguridad vial en la comunidad autónoma se llevarán 5,6 millones de euros, con proyección hasta el año 2009.

La Dirección General de la Marina Mercante contempla una partida de 36.000 euros para la adquisición de material informático y otros 14.000 euros para la adquisición de mobiliario. Otros gastos son 86.000 euros para la adquisición, reforma de edificios administrativos, y 17.000 euros para proyectos de seguridad en entidades y organismos públicos.

Enlaces Patrocinados

[Mapas de Cantabria](#)

Encuentra el camino con Guía Campsa Gana carburante y un Seat Altea .
www.guiacampsa.com

[Pisos y casas](#)

Viviendas nuevas y de segunda mano con fotos y planos en tu localidad .
www.portae.com

[H. Riotuerto-Apartamentos](#)

Santander, P. Cabárceno, playas. 25€. Consultar oferta de Septiembre .
www.hotelesencantabria.com

[Oferta de pisos y casas.](#)

En Santander y provincia. Consulta nuestras ofertas. .
www.lfcantabria.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by SAREMEDIA